



Bryan Mbeumo (attaquant des Espoirs français) aurait donné son accord pour jouer avec la sélection camerounais.

Bryan Mbeumo pourrait joueur pour le Cameroun. L'attaquant du club anglais de Brentford Fc, Bryan Mbeumo est désormais conscient qu'il serait difficile pour lui d'être convoqué en équipe fanion de France.

Ainsi donc, Bryan Mbeumo aurait donc finalement accepté l'offre de la Fédération camerounaise de football qui a entamé depuis quelques mois des démarches pour l'attirer dans les rangs de l'équipe nationale du Cameroun.

Le natif d'Avallon est ouvert à l'idée de rejoindre le pays de Roger Milla et Samuel Eto'o et disputer le mondial 2022 au Qatar. Son agent aurait confirmé cette évolution de choses.

«L'effet Coupe du Monde ? Peut-être. Quoi qu'il en soit, il pourrait être une vraie plus-value pour la sélection tant son profil est particulier. Capable d'évoluer dans les petits espaces, de provoquer balle au pied, l'ancien joueur de Troyes dispose également d'une très bonne qualité de passe et d'une belle frappe de balle. Il peut évoluer aussi bien sur le coté que dans l'axe. Cette saison, Bryan Mbeumo, c'est 29 matchs de Premier League (sur 32) pour 4 buts et 7 passes décisives dont une performance

étincelante et remarquée il y a 10 jours face à Chelsea », lit-on sur le site Allez les Lions.